



„Der Fischteich.“

## Vierundzwanzigstes Capitel.

Der Fischteich war am nächsten Morgen das zu beginnende Werk. Herr Walter, Wilhelm und Rüstig gingen zusammen nach der Bucht und wählten einen Platz, ungefähr zweihundert Schritt vom Schildkrötentheich entfernt, als den passlichsten für diesen Zweck aus, weil das Wasser dort seicht war, so daß ihr Fischhalter selbst am äußersten Ende nur drei Fuß Tiefe hatte.

„Das ist leichte Arbeit für uns“, sagte Rüstig, „wir haben bloß kleine Felsenstücke zusammen zu tragen, und sie zu einer Mauer aufzuhäufen, und zwar nach Innen gerade in die Höhe, damit die Fische nicht hinaus können, und nach Außen zu schräg abfallend, damit, wenn das Meer unruhig ist, die Wellen ihre Macht ver-